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都是新的 
                /王鄧曉雲 

 
黎明，破曉 

無論夜 多麼漫長 

擋不住晨曦 

穿透黑暗，點亮 
 

種子，破土 

無論冬 多麼猖狂 

壓不住新芽 

鑽出地面，向上 
 

蟲蛹，破繭 

無論殼 多麼堅硬 

鎖不住彩蝶 

掙脫綑綁，飛翔 
 

生命，更新 

無論罪 多麼深重 

勝不過救恩 

賜人自由，釋放 
 

都是新的 

每個早晨、每寸時光 

喜樂地呼吸 

心中燃起，盼望 

十弦瑟歌十弦瑟歌十弦瑟歌   
新的一年 

                                 /王克強牧師 
 

聖經裡的「新」，常常不太新，因為上帝是

永恆，在祂裡面其實沒有新舊這個概念。上

帝創世紀最初給人的真理，漸漸被人扭曲、

變形，成為一個被包裝過的謊言，上帝稱這

個謊言為「舊的」，為了讓真理回歸最初，

於是又重新整理了一個「新的」來改革「舊

的」。這個「新的」就是要重新回歸到神最

初的心意。所以我說這個「新的」其實不新，

它只是一個沒有被扭曲變形的「真理原型」。 
 

基督教又被稱為「新教」，是相對於「舊教」

天主教而論，馬丁路德神父發現當時的天主

教已經把聖經的真理裡面的「有」扭曲了，

於是提出回歸聖經，因此被稱為新教。但其

實所謂新教，不過是回到基督教的本來的真

義，這個「新」，乃是回到神話語的初衷。 
 

使徒約翰早在他的書信中說，這樣說明耶穌

所說的新命令──彼此相愛(約 13:34)， 

「親愛的，我寫給你們的， 不是一條新命令   

而是你們本來就有的舊命令。這舊命令就是你

們聽過的道。然而，因為黑暗漸漸消逝，真光

已在照耀，我寫給你們的也是一條新命令，這

在神和在你們來說，都是真的」(約壹 2:7-8)。

這條命令到底是新的還是舊的啊？！在下一

封信裡他這樣說明「不是一條新命令，而是我

們從起初就有的。」(約貳 1:5)。他說這「新」

的，就是回到最原始的，沒有被變形扭曲的，

就是神原來給我們的「有」。「有什麼世人可

以說：『看啊！這是新的』？其實，很久之前

已經有了，在我們之前早就有了。」(傳 1:10)，

這不只是一個感嘆，也是一個提醒。 
 

2018 新年的主題「多

結果子」，沒有更多的

新意，只是回歸到主

耶穌的裡面，與祂連

結，是新的(因為被重

新提醒)，卻是舊的

(因為從起初就有的)。 

每天早晨都是新的；你的

信 實 多 麼 廣 大 ！ 我 心 裡

說：“耶和華是我的業分，

所以，我必仰望他。” 

 

耶利米哀歌 3:23-24 CNV 

聖靈的果子 —— 仁愛 

收集起人世間形形色色的愛 

回歸神最初創造的唯一心意 
  

 仁愛的果子是從愛中來。愛是始，愛是

終，愛是一切律法，救贖，創造的根本。

有了愛，永生的盼望才能成為值得付出

的追求。 
 
為何聖經裡的果子是以單數的形式出

現？喜樂的果子是歡慶的愛，和平果子是

寧靜的愛，忍耐的果子是試煉的愛，恩慈

的果子是社會的愛，良善的果子是行動

的愛，信實的果子是持續的愛，溫柔的果

子是訓練的愛，節制的果子是紀律的愛。

聖靈的九種果子都是在走向愛，或者說

是從愛中來。就好像一顆多稜角面的鑽

石，每一面都各自閃閃發光，可是每一束

光亮都源自於鑽石，最後的成果就是要

回歸和榮耀到鑽石的本身。 

神說，祂就是愛！從愛中所結出的九種果子，

就是代表著神的形象。我們從中領悟了多少，

行出了多少，也就表明我們榮耀了神幾分，神

的榮美形象活出了幾分。 
 
神對人的愛——就是差派祂的兒子降世，用

自己的血洗淨人的罪，用身體搭建一座與父

神鏈接的愛之橋。 
 
人對神的愛——盡心俯首，盡性聆聽，盡意擺

上，盡力跟隨。 
 
神希望信徒成為愛的管道，通過彼此相愛，

而成就祂愛人的心意！ 
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